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ASUNTOS TRATADOS

Se encuentran presentes el señor presidente de I.PRO.S.S, doctor Alcides Pinazo y el doctor Remigio 
Romera. 

Iniciada la reunión la presidente de la comisión agradece la presencia de los funcionarios de la obra social 
provincial y los invita a dar un informe sobre la situación actual del organismo. El señor Pinazo da un 
informe global de la situación del I.PRO.S.S, remarcando que en la actualidad los servicios  funcionan 
normalmente salvo hematólogos y oftalmólogos, también remarcó que los laboratorios bioquímicos y los 
consultorios se encuentran funcionando, los bioquímicos están realizando una reducción de prácticas por 
el atraso de la deuda.

En este momento los mismos están reconociendo entre cinco y seis prácticas, si el paciente necesita más 
la obra social le realiza una auditoria en función del diagnóstico para reconocerlo o no. A partir del 31 de 
octubre se comienza a pagar a los prestadores mes a mes a los del primer nivel que representa el 85 por 
ciento  de  las  prestaciones  que  son  consultas  a  consultorios,  laboratorio  ambulatoria  y  farmacia 
ambulatoria, radiología, ecografía etcétera. Las instituciones del Valle Medio rionegrino tienen más atraso 
que los otros prestadores, en el momento estamos implementando un método que consiste en consolidar 
la deuda y emitir órdenes de pago y el Ministerio de Hacienda acuerda cómo pagar. Se identificó que las 
prácticas  de  Oncología  y  Farmacia  ambulatoria  son  las  prácticas  que  más  gastos  le  ocasionan  al 
I.PRO.S.S. 

El doctor Pinazo informó que se realizarán cursos de capacitación sobre cuidados paliativos durante el 
mes de abril y un taller de oncología, se está trabajando sobre protocolos según patologías y estadios y 
nos da una herramienta  importante para poder llevar adelante nuestras estadísticas. 

Actualmente  se  están  gastando diez  millones  de  pesos  anuales  en medicamentos  oncológicos,  cuatro 
millones de pesos corresponden a Viedma. 

En  el  tema  capitas  se  piensa  incorporar  prácticas  a  capitas,  hoy la  capita  representa  por  afiliado  la 
totalidad de un millón doscientos mil para cien mil quinientos afiliados. 

Sobre el reintegro a los afiliados manifestó que el monto adeudado asciende a un millón cuatrocientos mil 
pesos, en los últimos dos años se reintegraron doscientos mil pesos por mes para disminuir la deuda, la 
mayoría corresponde a pañales descartables, combustibles y pasajes. 

En relación a las derivaciones el tema es bastante complejo dado que las prácticas que se realizan en la 
provincia y se derivan fuera se pagan dos veces, por ejemplo si se deriva al Hospital Italiano se paga  al 
prestador y al nosocomio. 

Respecto de las derivaciones que se realizan a Cipolletti, la obra social tiene convenios con la Fundación 
Médica  de Río Negro y Neuquen,  en el  supuesto de derivarlos  a la  cuidad de Bahía  Blanca,  por  la 



cercanía, la institución paga dos veces, a la Fundación y a Bahía, el convenio finaliza este año. 

Se propone que la Comisión Especial de Seguimiento de I.PRO.S.S., el Ministerio de Salud e I.PRO.S.S  
trabajen en la redacción de un proyecto de ley sobre la utilización, método de diagnóstico  de HIV. 

El doctor Pinazo  destacó que el tema de las prótesis es grave y complejo por las acciones de amparo que 
estamos recibiendo, los jueces y los colegas traumatólogos  nos obligan a usar prótesis que tienen una 
duración de treinta años para pacientes que tienen una sobre vida muy corta, existe una propuesta de 
compre nacional para prótesis argentinas y en casos particulares de necesitar una extranjera lo resolvería 
una comisión . 

Con respecto  a  los  seis  mil  afiliados  voluntarios  quiero  decir  que  los  mismos  ya  han comenzado  a 
interponer acciones de amparo. 

La presidente de la comisión manifestó que se debe volver a recomponer la relación del I.PRO.S.S con el 
afiliado. 

El doctor Pinazo, informó que se pagó una deuda de un millón ochocientos mil pesos para el programa 
Pro vida, también resaltó que es necesario recomponer el vademécum de medicamentos ambulatorios. 

Se fijo como tema para la próxima reunión el tema de Sida –HIV. 

Luego de distintas opiniones se da por terminada la reunión, siendo las veinte horas.


